

# JEP no autorizó hacer necropsias a los cuerpos de los diputados del Valle

No hay que probar elementos nuevos porque las exFarc ya asumieron la responsabilidad en el asesinato de los 11 diputados en medio de su cautiverio

En medio del **caso 01 de secuestros** que trabaja la **Jurisdicción Especial para la Paz**, la defensa de los familiares de los **diputados del Valle** asesinados en su cautiverio, le solicitaron a la **Sala de Reconocimiento** que dentro de las pruebas a practicar dentro del caso se hicieran **necropsias a los cuerpos** de los diputados y también se volviera a analizar el **computador incautado a Raúl Reyes**.

Al estudiar la solicitud la **Sala de Reconocimiento de Verdad**, aseguró que **no es procedente la petición** porque no hay nada nuevo que probar ya que las **exfarc** ya **asumieron su responsabilidad** en el asesinato en medio del secuestro de los **11 diputados del Valle**.

En cuanto a la revisión del Computador que se le incauto a **Raúl Reyes** se **negó la petición**, pero se les pidió a los **exguerrilleros** acogidos e involucrados en el **caso de secuestros**, que identifiquen quien **era el firmante** de varios correos electrónicos que se suscribieron bajo la **sigla “JE”** y que fueron encontrados en ese computador.